



Semangat Gotong Royong, Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Bersama Masyarakat Bangun Jalan Setapak

Aan Budhi Harsad - NUNUKAN.IPEMI.OR.ID

Dec 30, 2024 - 11:23



Nunukan, 30 Desember 2024 – Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad Pos

Salang, melaksanakan kegiatan karya bakti bersama masyarakat Desa Bambang, Kecamatan Lumbis Pansiangan, Kabupaten Nunukan. Kegiatan ini bertujuan untuk meningkatkan aksesibilitas dan mempererat hubungan kemanunggalan antara TNI dan rakyat.

Pembuatan jalan setapak tersebut merupakan wujud nyata kepedulian Satgas terhadap kebutuhan masyarakat di wilayah perbatasan. Jalan ini diharapkan dapat mempermudah mobilitas warga sehari-hari, khususnya dalam kegiatan ekonomi, pendidikan, dan pelayanan kesehatan.

Komandan Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, menyampaikan apresiasi atas partisipasi aktif masyarakat dalam kegiatan ini. "Karya bakti ini adalah bentuk sinergi antara Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad dan masyarakat untuk membangun infrastruktur yang lebih baik. Dengan adanya jalan setapak ini, diharapkan aktivitas warga menjadi lebih lancar dan nyaman," ungkapnya.

Lebih lanjut, Letkol Arm Gde Adhy menambahkan bahwa kegiatan ini juga menjadi sarana untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat. "Melalui kegiatan seperti ini, kami ingin menunjukkan bahwa TNI selalu hadir untuk membantu masyarakat, terutama di wilayah perbatasan yang membutuhkan perhatian lebih," ujarnya.

Masyarakat Desa Bambang menyambut baik kegiatan ini. Kepala Desa Bambang, Bapak Johannes, mengucapkan terima kasih atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad. "Dengan adanya jalan ini, kami merasa sangat terbantu. Kami berharap kerja sama seperti ini terus berlanjut untuk kemajuan desa kami," kata Johannes.

Kegiatan pembuatan jalan setapak ini merupakan salah satu upaya Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad dalam mendukung pembangunan di wilayah perbatasan, sekaligus wujud pengabdian kepada bangsa dan negara.